

Link: <https://www.eldesconcierto.cl/nacional/2022/05/20/video-asi-se-ve-ahora-carabineros-desaloja-a-ambulantes-de-metro-estacion-central.html>

Luego de las denuncias y diversos hechos de violencia, Metro de Santiago y Carabineros realizó un operativo para desalojar de vendedores ambulantes a la estación Estación Central de la Línea 1. <p> Tras los hechos de violencia ocurridos en algunas estaciones del Metro de Santiago, este viernes, un operativo de Carabineros de Chile desalojó a los vendedores ambulantes de la parada Estación Central, de la Línea 1. </p> <p> El lugar había recibido numerosas denuncias de pasajeros, debido a que todos los sectores, incluso los andenes, habían sido "tomados" por el comercio informal produciéndose incluso hechos delictivos. </p> <p> Pero este viernes por la mañana, el panorama cambió.

"Así se ve ahora Estación Central con el trabajo coordinado entre nuestros equipos y Carabineros", indicó la cuenta oficial de Twitter de la empresa de ferrocarril subterráneo. <p> Trabajador se recupera</p> <p> La Mutual de Seguridad informó la evolución médica de uno de los funcionarios del Metro de Santiago gravemente herido en la estación Ñuñoa en la Línea 3, por parte de vendedores ambulantes que agredieron a nueve trabajadores del tren subterráneo. </p> <p> El director médico del Hospital Clínico de Mutual de Seguridad, Doctor Rafael Borgoño entregó el parte del paciente Jairo Montero. </p> <p> La misiva dice que Montero (24 años) ingresó a urgencia del Hospital Clínico de Mutual de Seguridad producto de una agresión que sufrió en su lugar de trabajo, luego de un procedimiento de rutina donde fue enfrentado por comerciantes ambulantes en la estación Ñuñoa. </p> <p> "El paciente resultó con contusiones craneales de diversa consideración, provocadas por un elemento contundente. Su evolución ha sido favorable y en estos momentos se encuentra en buenas condiciones de salud", informó la Mutual.

Actualmente se encuentra acompañado de su familia y, dependiendo de su progreso, podría ser dado de alta en los próximos días. <p> <p> El gobierno anunció una querrela por las agresiones en el tren subterráneo donde, según Carabineros, habría una "coordinación" entre los grupos de personas dedicadas al comercio ambulante en el Metro. </p> <p> Contenido relacionado</p>